

19 Janvier 1972



JEUNE GARDE

- Pourquoi la "Circulaire Guichard" ?
- Pourquoi le lycéen doit-il être un "bon élève - travailleur-qui-ne-fait pas-de-politique" ?
- Pourquoi l'orientation forcée et draconienne vers des voies courtes (C.E.T.) ?
- Pourquoi 7% de fils d'ouvriers à l'Université ?
- Pourquoi les lycéennes enceintes sont elles exclues ?

Les Cercles Rouges sont l'instrument qui doit permettre d'engager l'information et la lutte sur ces problèmes. C'est pour cela que les militants des cercles Rouges acquièrent une formation politique. Sachant que tous les problèmes lycéens ne peuvent pas être résolus dans le cadre des seuls lycées. Les Cercles Rouges sont partie prenante du combat de la Ligue Communiste et remettent en cause l'ensemble de la société.

Quelles réponses pouvons nous apporter à ces questions ?

Une réunion aura lieu :

jeudi 3 février, 25 rue des
pensées à 15 heures

CERCLE ROUGE

DEMANDEZ,
LISEZ,

LE MOUVEMENT DES LYCEENS.....1F
LES LYCEENS ET L'ORDRE MORAL.....1F
LA SERINGUE ENTRE LES DENTS.....1F
(la drogue, le pouvoir et les révolutionnaires)

JEUNESSE REBELLE

N° 3

1 F

journal national
des cercles rouges